
Rasen Ball Leipzig
Beitrag von „OPM“ vom 30. Mai 2009, 01:09

Unterhalb der vierten Liga müssen sich die Vereine jedoch nicht mehr dem DFB-
Lizenzierungsverfahren unterziehen............................

aber doch wohl sobald sie dann aufsteigen, oder etwa nicht?  wäre ja eine grandiose lücke im
reglement.
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